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第１７６４回例会 会長挨拶 

会長 梅田欣一 

新しい年度が始まりました。宜しくお願い致します。 

ロータリーのことは、この後の会長就任あいさつでお話しする

として、ここでは、コロナ禍でのステイホーム期間中に私が何を

やっていたかについて、お話ししたいと思います。 

まず、とにかく家の中にいる時間が長かったので、運動不足

にならないように、筋トレをやっていました。 

筋トレは、有酸素運動よりも脂肪の燃焼に優れています。筋ト

レは、筋トレをやることにより筋組織を破壊させ、それを再生させ

ることによって筋肉を増大させるのですが、その再生の過程で大

きなエネルギーを消費するので、デスクワークをしている間でも、

寝ている間でも、脂肪を燃焼させることができるからです。また、

筋トレをやると、テストステロンというホルモンが分泌されるので、

考え方がポジティブになるというメリットもあります。これからも、ウ

ィズコロナで、筋トレに励んでいきたいと思います。 

また、家に居る時間が長かったので、読書として、古事記に関

する本を５、６冊読んでいました。古事記は、日本の成り立ちが

書いてある書物ですが、最初の方は神々のお話しで、とても興

味深いものです。これのお陰で、１０分くらい話をしろと言われれ

ば、そうこともできるようになりました。今後、この知識が役に立て

ばよいと思います。 

本日の会長挨拶は、以上です。 
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■ 事務連絡 ■ 

＊ガバナー事務局より 

 ２０１９－２０２０年度ガバナー事務所閉鎖のお知らせ 到着

＊ロータリーの友事務局より 

 新型ｺﾛﾅｳｨﾙｽ感染症に関する友事務所対応の件 到着 

 
スマイル報告 

 
濱田清明 米山記念奨学会へ。 

濱田清明 ロータリー財団へ。 

濱田清明 誕生日ありがとう。 

梅田欣一 一年間宜しくお願いします。 

梅田欣一 ロータリー財団へ。 

梅田欣一 米山記念奨学会へ。 

安本 晋  一年間宜しくお願いします。 

安本 晋  ロータリー財団へ。 

安本 晋  米山記念奨学会へ。 

川口尚史 一年間お願いします。 

川口尚史 ロータリー財団へ。 

川口尚史 米山記念奨学会へ。 

 
本日のゲスト・ビジター 

 
ゲスト・ビジターはありませんでした。 
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会長挨拶 幹事報告 

 
第２回 理事会報告 

 
①８月の例会プログラムについて（例会日は毎週水曜） 

 ０５日 1767 回 Ｃ協議会（柿田川清掃奉仕打合せ） 

 ※理事会 11：30 

 １２日 1768 回 Ｃ協議会（柿田川清掃奉仕打合せ） 

 １９日 1769 回 ガバナー補佐期首訪問 

 

②前会長幹事慰労夜間例会について（7/22･点鐘 18:30） 

  ・場所 茂よし  ・会費 ８，０００円 

 

③次年度事業について 

  ・柿田川清掃奉仕 他地区が不参加時も当地区のみ開催 

  ・創立４０周年記念式典 コロナの影響で延期（時期未定） 

 

④前会長幹事慰労夜間例会について 

  ・プログラムより一週遅らせて 7/22(水)に茂よし様で予定 



◆次回例会プログラム◆ 各委員会委員長就任挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２０－２０２１年度会長 梅田欣一 

 

２０１５－２０１６年度に会長を務めま

したが、今年度、再び会長を拝命

致しました。宜しくお願い致します。 

私の会長就任挨拶は、基本的に

は、事業計画書に記載してあるとお

りです。 

 本年度の国際ロータリーのテーマ

は、「ロータリーは機会の扉を開く」 

ですが、我がクラブは、８名の会員でのスタートとなりますので、

現状維持が精一杯で、新しいことを始めるのは、はっきり言って

しいと思います。ただ、無理をする必要はありません。この８名の

会員でできる限りのことをやっていこうと思います。 

 我がクラブの他に誇れる事業として、９月に予定されている米

山奨学生との柿田川清掃合同奉仕作業があります。この事業

は、私が前に会長をやった２０１５－２０１６年度に第１回目が開

催されましたので、今回で６回目ということになります。 

この事業は、これまではＲＩ第２５８０地区とＲＩ第２６２０地区の合

同で開催されておりましたが、本年度は、コロナ禍の影響でＲＩ

第２５８０地区からの参加はなしということになりました。しかし、ＲＩ

第２６２０地区での開催は可能です。荻原ガバナーも、地区とし

てできる限りの協力をすると約束してくださいました。この事業

は、当クラブが最もアイデンティティーを発揮できる事業ですの

で、是非、成功させたいと思います。 

 その他、我がクラブの軸となる事業として、シニア＆ジュニアグ

ランドゴルフ大会や、エンドポリオ街頭募金活動、清水町ふれあ

い広場でのバザー、本城山公園清掃、柿田川公園ベンチ補修

等があります。 

 シニア＆ジュニアグランドゴルフ大会は、高齢者の方と小学生

が触れ合う場を提供できる素晴らしい事業だと思います。この事

業は、ここ数年は、Ｊ３アスルクラロ沼津の公式戦の前座として開

催しておりましたが、本番のプロスポーツの試合が控えているこ

ともあり、せわしない点があったことは否めないので、今年度は、

この事業が始まった頃のように、アスルクラロ沼津のセレステのグ

ランドを使用させてもらって、気持ちに余裕をもって開催させても

らいたいと思っております。  

また、本年度我がクラブは４０周年を迎えることになります。記

念式典につきましては、９月の実施は見送りましたが、来年３月

の実施について検討していきたいと思います。 

 そのほか、コロナ禍においても許される限り、事業を実施して

いきたいと思っておりますので、皆さま、ご協力のほど宜しくお願

い致します。 

 

 

２０２０－２０２１年度 幹事 川口尚史 

 

二度目の幹事就任となります。 

前回はＩＭの年の幹事。今年度は

創立４０周年の節目での幹事となりま

す。コロナの影響等も今後も継続して

心配されますが、会員増強を一番の

目標に掲げ、コロナ禍で例会や行事

をどう進めるかを考え、一年間幹事の

職を務めます。 

  なお、コロナ禍により、Zoom 等を利用したリモートでも例会の

実施についても検討したいと思っておりますが、やはり実際に集

まってお互いの顔を見るということも重要だと思います。例会以

外の会議のために Zoom 等を利用することから検討していけば

宜しいかと存じます。 

 ということで、皆さま、一年間宜しくお願い申し上げます。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

会員数 
出席計算に 

用いた会員数 出席数 出席率 
前々回 6 月 10 

日修正出席率 

８名 ８名 ５名 62.50% 75.00% 

 

 

 

 

 

 

出席： 菊地・梅田・濱田・川口・安本 

 

欠席： 前田・齋藤・岩邉 

 

ＭＵ：   

会長幹事就任挨拶 

 

計５名 

 

計３名 

 

計０名 

 

会員慶事 
 

  【本人誕生日】 

  濱田清明会員 

 

 

  【配偶者誕生日】 

川口靖奈様 

 

 

  【結婚記念日】 

ありません 


